

Journal de bord #1

Les raisons de notre déménagement

Le service des Archives municipales de Béziers déménage !

Nos locaux sont devenus vétustes et ne sont plus adaptés pour conserver le mieux possible nos fonds.

Ce déménagement aura pour objectif de mettre aux normes les locaux et d'augmenter nos capacités de stockage. Il permettra également de vous accueillir dans de meilleures conditions.

Plusieurs raisons expliquent ce déménagement. Tout d'abord le manque de place. En effet, l'Hôtel Dulac peut accueillir 1000 mètres linéaires (ml) tandis que dans le nouveau lieu 4000 ml pourront être utilisés. Cette nouvelle capacité de stockage permettra de recevoir de nouveaux versements. La caserne Saint-Jacques respectera les normes d'hygrométrie et de température, qui n'étaient jusqu'à présent pas remplies.



Photo ci-dessus : Réserve et salle de tri à l'Hôtel Dulac

Le service des Archives accueillera tout type de public. Nous pourrons ainsi vous montrer nos collections grâce à la salle d'exposition, dont nous n'étions pas pourvus à notre ancienne adresse.